

DAS VEREINSJAHR 1976

Die Vereinsaktivitäten begannen am 23. Jänner mit einem gut besuchten Maskenball im Gasthaus Hangöbl.

Bei der Wahl der Miß Motorsport wurden Evelin RUSSINGER vor Marianne DICKER und Helga AIGNER gekrönt.

Teilgenommen wurde beim Motorsportball in Regau, wo die Nacht zu kurz wurde, jedoch für Übernachtungsmöglichkeiten bestens gesorgt war.

Bei einem Autoslalom in Gmunden wurden außer vielen Erfahrungen, nicht viel gewonnen. Am Start war unter anderem Staatsmeister, Herbert Moritz.

Da der Kontakt zum Rennsportclub Regau sehr gut war, wurde am 13. März an einem Wandertag um die begehrte Lauda-Medaille, der Ehrenmitglied ist, teilgenommen.

Bei dem 2. Int. Motorrad- und Moped Geschicklichkeitsfahren beim Bauernwirt, wurden folgende Ergebnisse erzielt:

CLUBMEISTERSCHAFT:

50 ccm

1. Willi GEISBERGER
2. Alois ESTERBAUER
3. Sebastian HOCHREITER

1. Gerhard WIMMER
2. Franz PEMWIESER
3. Johann HASLINGER

250 XL

bis 250 ccm

1. Siegfried RENNER
2. Peter WIMMER jun.
3. Günther LAUER

1. Siegfried RIES
2. Max LINNHUBER
3. Franz STEMPFER

über 500 ccm

1. Günther ANESER
2. Erwin KARRER
3. Andreas SCHWEIGER

M C

1. Martin FRAUENHOFER
2. Franz SPECKNER
3. Wolfgang MOSLEITNER

OLTIMER

1. Karl HAMMERSCHMIED
2. Robert STROBL jun.
3. Emil TRUNKENPOLZ

Beim Motorbootrennen in Unterach am 20. Juli wurde unseren Clubkollegen ausgeholfen und am Veranstaltungstag aktiv mitgearbeitet.

Der MSC-Mattighofen hielt am Salzburgring (10. Juli) ein Motorradmeeting ab. Die Teilnahme unseres Vereins war groß und es wurde zur gleichen Zeit am Ring die Clubmeisterschaft ausgetragen.

Vom 16. bis 18 Juli fand das 2. Grenzland-Motorradtreffen beim Bauernwirt statt. Aus Platzmangel erweiterten wir unseren Zeltplatz zu unserem Nachbarn und Mostlieferanten, Boschner.

Der wohlriechende Duft der Steckerlfische wurde unseren Fischgrillern Leo und Luggi zum Verhängnis.

Für großes Aufsehen sorgte der weitest angereiste Motorradfahrer aus England, der mit einer sehr mitgenommenen aussehenden NORTON zu uns kam. Bei einem lustigen Geschicklichkeitsfahren konnten die Gäste ihr Können zeigen. Wegen der starken Trockenheit begleitete die Feuerwehr unseren Fackelzug durch Gilgenberg.

Nach einer läⁿgen Diskussionsnacht wurde am Sonntagvormittag die Siegerehrung abgehalten.

Zum Ausklang und zur Abkühlung wurde der Sonntagnachmittag zu einer einzigen Wasserschlacht.

Beim alljährlichen Slalom des RSC-Regau in Gmunden nahmen viele Mitglieder teil. Es wurden folgende Ergebnisse erzielt:

bis 500 ccm

5. Alois ESTERBAUER
6. Ludwig DICKER
7. Sebastian HOCHREITER
9. Johann SPITZWIESER
10. Johann DICKER

über 500 ccm

1. Alois ESTERBAUER
3. Johann DICKER

Bei dem verregneten Wiesenslalom am 5. September 1976 wurden die Autos mehr um den Kurs geschoben als gefahren - große Zeitabstände wurden bei der Ergebnisliste festgestellt.

bis 1000 ccm

1. Bernhard EDER
2. Johann DICKER
3. Gerhard WIESENAUER

bis 1300 ccm

1. Georg ALBER
2. Gottfried GRADL
3. Josef STOPFNER

bis 1600 ccm

1. Franz FELDBACHER
2. Georg VOCKENBERGER
3. Robert STROBL

Spezial-Klasse

1. Gerhard WEISZ
2. Johann WEISZ
3. Franz PETRAK

KLASSE-JEEP

1. Georg ROTHENBUCHNER
2. Georg ALBRECHT
3. Johann DICKER

-/4

In diesem Vereinsjahr wurde das erste Motorsportprogrammheft gedruckt. Dieses Programm fand großen gefallen, doch es wurde zu wenig an den Mann gebracht.

Die Anschaffung der Clubjacken wurde sehr begrüßt. Es gab ein paar Fahrer, die mehrere Jacken in einem Jahr benötigten (durch Stürze zerrissen).

Es wurden noch zahlreiche Motorradfahrertreffen und Rennen besucht.

Am 16. und 17. Oktober wurde der Clubausflug nach Bozen - Meran durchgeführt - es war ein schöner Streifzug durch Südtirol.

Bei der Jahreshauptversammlung am 4.12. wurden 88 Mitglieder zur Beitragszahlung für das folgende Jahr aufgefordert und folgende Vorstandsmitglieder gewählt:

OBMANN:	Georg ROTHENBUCHNER
OBMANNSTELLVERTR.:	Willi GEISBERGER
KASSIER:	Josef STALLER
KASS.-STELLVERTR.:	Alois ESTERBAUER
SCHRIFTFÜHRER:	Johann HABL
SCHRIFTF.-STELLVERTR.:	Barbara HEINRICH

Mitglieder: 89